

« O ma vie » aide les enfants à réaliser leurs rêves



Gautier, un enfant souriant et plein de vie avant sa rechute en août.

L'association « O ma vie » est basée à Vertou, à côté de Nantes. Son but est de réaliser les rêves des enfants atteints de lourdes pathologies pour leur rendre la vie plus belle. L'idée est venue de Sylvie Moy, qui a créé l'association « O ma vie ». « Je sais combien on se sent désemparé, impuissant et seul quand la maladie frappe à sa porte. J'ai eu envie de briser cet isolement. Notre association fait plus que réaliser le rêve d'un enfant malade, elle le remet en lien avec les autres » explique-t-elle. Avec l'accord des services de cancérologie des hôpitaux, les bénévoles rencontrent régulièrement les parents et les enfants leur écrivent pour leur faire part de leurs rêves.

L'association met tout en œuvre pour concrétiser ces rêves en trouvant les contacts, les financements ainsi que les accompagnateurs. Elle se charge aussi de la mise en place logistique. Elle prend également en charge l'accompagnement des parents.

Depuis sa création il y a dix ans, « O ma vie » a réalisé un peu plus de 500 rêves, soit à peu près quatre par mois, et la demande est grandissante. Les sourires des enfants donnent chaque jour la force et l'envie de poursuivre la mission que les bénévoles de l'association se sont fixée. Il faut compter en moyenne 1 000 € pour réaliser un rêve.

Les parents de Gautier, décédé

d'une leucémie l'hiver dernier, adhéraient à cette association. Gautier avait bien compris l'importance de la soutenir financièrement. Alors qu'il allait beaucoup mieux, il avait demandé à son papa, président d'une association locale, de motiver amis et famille pour organiser des manifestations dont les bénéfices seraient reversés à « O ma vie ».

C'est ce qui va se passer samedi 12 octobre à Saint-Germain-sur-Moine. Gautier sera le symbole de cette soirée car, la leucémie l'ayant rattrapé en août dernier, il est parti dans l'au-delà. Il était connu de tous dans son quartier, sa commune, son club de foot. Personne ne l'oubliera.